

México, D.F. a 11 de mayo de 2010.

**Diputado Emilio Serrano Jiménez (PRD),
presidente de la Comisión Especial para Analizar
los Esquemas de Tercerización de Servicios en
el Sector Público.**

Entrevista concedida a los medios de información
en el Palacio Legislativo de San Lázaro.

PREGUNTA.- Diputado, hoy sale una nota donde también se está señalando a Daniel Karam, al actual director general del IMSS, como responsable del caso de la guardería ABC.

RESPUESTA.- De acuerdo a la información preliminar de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, los ex directores generales, desde el momento que se inició la subrogación de guarderías al Seguro Social, como Genaro Borrego y otros ex directores generales, el ex director general Juan Molinar Horcasitas, que fue el que avaló el último contrato de la guardería ABC de Hermosillo, Sonora.

El director general actual, que inclusive le dieron un premio a la guardería ABC en mayo, un mes antes de que se llevara a cabo la tragedia, eso lo dice la Suprema Corte de Justicia de la Nación en su informe preliminar, son culpables y creo que deben someterse a juicio, deben responder a la autoridad competente de sus actuaciones y si resultan responsables deben pagar por sus hechos.

Creo que aquí no debe importar el tamaño político, económico, el color, sino que debe de esclarecerse y ya aplicarse la ley y hacerse justicia. Creo que si de veras el Procurador General de la República que fue cuestionado cuando se le designó como tal,

él dijo que iba a actuar conforme a derecho, que iba aplicarse la ley y que iba a ser imparcial: que lo demuestre.

Y si no aplica la ley quiere decir que también es cómplice y está solapando a delincuentes; entonces, estamos esperando respuesta y vamos a seguir exigiéndola.

PREGUNTA.- ¿Cuánto tiempo esperar, diputado?, ya han pasado varios meses y no se ha tenido ningún resultado, las familias siguen exigiendo justicia.

RESPUESTA.- Llevamos 340 días desde que ocurrió la tragedia en Hermosillo, Sonora, y efectivamente no ha habido ninguna respuesta satisfactoria a los padres de las víctimas y creo que hemos sido demasiado prudentes, hemos sido muy tibios en nuestro actuar y vamos a ser más drásticos, vamos a elevar nuestra demanda y nuestra protesta hasta que haya justicia.

Y no solamente hay indignación en el pueblo del estado de Sonora, con los padres de las víctimas, sino en todo México hay una indignación y también en muchas partes del mundo y por eso vamos a acudir a instancias internacionales, a ver si le da vergüenza al gobierno mexicano, que a 340 días de la tragedia de la guardería ABC de Hermosillo, Sonora, no ha habido ninguna respuesta satisfactoria para los padres de las víctimas.

PREGUNTA.- ¿Han habido iniciativas para regular la subrogación de las guarderías?

RESPUESTA.- Todavía no. Nos vamos a meter de lleno, pero les decía hace un momento que una vez que se esclarezca el caso de la guardería ABC de Hermosillo, Sonora, nos vamos a meter de lleno para hacer la investigación, el análisis de todo lo que está subrogado, como son guarderías, los servicios de comedor, de transporte, de clínicas y hospitales privados que utiliza el Seguro Social y el ISSSTE para dar servicio a terceros, ya sea a los hijos de trabajadores o a los propios trabajadores.

PREGUNTA.- El Congreso se encuentra en receso, sin embargo la Permanente podría ya dar trámite a esto, como una manera de agilizar...

RESPUESTA.- Siento que no debe haber receso; muchos diputados creen que terminando el periodo ordinario de sesiones, ya sea el primero o segundo periodo, creen que hay vacaciones, se van a descansar, y no. Creo que fuimos electos para trabajar los 365 días del año, los tres años y no hay vacaciones.

Creo quienes lo están tomando como tal se encuentran en un error y vamos a acudir a la Comisión Permanente para que también vea este caso que está detenido y lo podamos agilizar.

También el Senado ya tocó el punto y muchos sectores de la sociedad están interesados en que ya se esclarezca y nosotros vamos a empujar con todo para que sea lo más pronto posible.

Muchas gracias.

-- ooOoo --